

„Jazz-up“ freut sich über zweiten Platz

Big Band ist auf Landesebene erfolgreich

Lohne (lb). Die jungen Musiker der Big Band „Jazz-up“ der Musikschule Lohne freuen sich über ihren Erfolg beim Landeswettbewerb „Jugend jazzt mit dem Skoda-Jazzpreis“. Sie belegten am Sonntag in der Landesmusikakademie in Wolfenbüttel den zweiten Platz unter sieben Gruppen.

„Das ist ein schöner Erfolg für die junge Big Band“, sagt Peter Sieve, Leiter der Musikschule. Er lobte die Arbeit von Raimund Moritz, der die Band leitet. Die

Musiker hätten konzentriert gespielt und eine „vortreffliche Leistung“ erzielt. Für die Big Band, deren Mitglieder im Durchschnitt knapp 16 Jahre alt sind, war es die Premiere beim Landeswettbewerb. Sie hatte fünf Stücke unter anderem von Ray Charles ausgewählt. Als Ensemble habe die Band eine gute Dynamik und sie sei im Vergleich zur Konkurrenz in Wolfenbüttel recht jung, erklärt Sieve. Klar, dass er „seiner“ Truppe am Sonntag in der neuen Lan-



Zeigten am Sonntag ihr Können: Die Mitglieder der Big-Band „Jazz-up“. Sie nahmen an einem Jazz-Landeswettbewerb in Wolfenbüttel teil. Foto: Ageev

desmusikakademie zuhörte. Diese biete einen tollen Klang, so Sieve. Das habe die gute Atmo-

sphäre beim Auftritt der Lohner Musiker noch unterstützt. Mit dem Preis soll der Musiknach-

wuchs gezielt gefördert und zum eigenen Musizieren motiviert werden.